

Mémoire dans le cadre de la consultation publique sur le poste de ventilation mécanique Bellechasse

Je suis une résidante de l'avenue de Chateaubriand près de l'intersection Bellechasse et j'ai pris connaissance avec stupeur du projet de construction du poste de ventilation mécanique Bellechasse à un endroit qui m'apparaît saugrenu et inadapté, et ce pour plusieurs raisons : la très grande proximité de plusieurs demeures, la nécessité d'exproprier (et de séparer) une famille dans le contexte de la pénurie de logements actuelle, l'inadéquation entre les travaux très perturbateurs qui se dérouleront pendant 4 ans et la vocation de la ruelle verte et du quartier résidentiel, le corridor scolaire sectionné, la complexité du réseau routier (sens unique, bandes cyclables, nouvelle piétonisation estivale de la rue Saint-Hubert) et j'en passe. Un seul de ces éléments m'apparaît suffisant pour remettre sérieusement en question le choix du site. Et quand on sait que la STM avait également ciblé d'autres sites potentiels, dont certains sont sur des terrains qui lui appartiennent déjà et qui ne sont pas situés à seulement quelques mètres de résidences, ce choix s'avère tout simplement indéfendable.

Je demande à la STM de reconsidérer son choix par souci de la qualité de vie d'un quartier, de la valeur de ses résidences, de la sécurité pour les enfants qui auraient à traverser un chantier plusieurs fois par jour, par humanité pour une famille qui serait déracinée; et pourquoi, pour éviter de creuser quelques mètres de tunnel de plus? La population à proximité est révoltée et le projet n'a absolument pas l'approbation citoyenne minimale pour pouvoir aller de l'avant.

Sarah-Jeanne Séguin